

SBL Dienstleistungen setzt auf hochmoderne Reinigungstechnik

In den 30 Jahren ihres Bestehens ist SBL Dienstleistungen in Losheim am See von einem Ein-Mann-Betrieb auf ein Unternehmen mit 250 Beschäftigten angewachsen.



Der Inhaber und Geschäftsführer von SBL Dienstleistungen Bernd Stein (links) mit Sohn Moritz, der einmal das Unternehmen weiterführen soll. FOTO: OLIVER MORGUET

VON OLIVER MORGUET

LOSHEIM AM SEE | „Nach der Gründung am 3. März 1995 habe ich mit fünf Beschäftigten angefangen“, erinnert sich Inhaber und Geschäftsführer Bernd Stein an die Anfänge: „Wir waren zwischenzeitlich sogar mal bei etwa 300 Beschäftigten, haben aber die Zahl unserer geringfügig Beschäftigten zugunsten sozialver-

sicherungspflichtig Beschäftigter reduziert“, erläutert er: „Aufgrund der schwierigen Arbeitszeiten – die Kunden wünschen unsere Dienstleistungen entweder morgens früh noch vor der Öffnung ihrer Firmen oder spät abends nach Feierabend – geht es jedoch nicht ganz ohne geringfügig Beschäftigte.“

Ein Meilenstein in der Firmengeschichte markierte das Jahr 2023, als im September der neue Firmensitz im Losheimer Gewerbegebiet, nahe der KÜS, eröffnet wurde: „Hier verfügen wir auf 3600 Quadratmetern neben Büros, Lager und Hallen für den Fuhrpark auch über eine eigene Wäscherei für unsere Reinigungsutensilien und ein Schulungszentrum für unser Personal“, berichtet Stein. Die Firma SBL Dienstleistungen setzt hochmoderne Maschinen wie Wisch- und Saugroboter ein. „Die können aber den Menschen nie ganz ersetzen“, betont der Firmenchef. Der Fuhrpark umfasst 29 Transporter und Kundendienstfahrzeuge.

Zum Kundenkreis der Firma SBL gehören in erster Linie Industrieunternehmen, Kommunen und Einrichtungen der öffentlichen Hand, Gewerbebetriebe wie Autohäuser, außerdem Arztpraxen, Altenheime und viele andere mehr. „Wir sind aber auch für Privatkunden tätig, vor allem im Bereich haushaltsnahe Dienstleistungen. Hier haben wir für den Landkreis Merzig-Wadern die Anerkennung, mit den Kranken- und Pflegekassen abrechnen zu können.“

Auch im Jubiläumsjahr setzt das Unternehmen konsequent auf die eigene Ausbildung von Fach- und Führungskräften. Angeboten werden die Ausbildungsgänge zu Gebäudereinigern, zu Kaufleuten für Bürokommunikation oder zu Fachlageristen, außerdem ein duales Studium der Betriebswirtschaft. Möglich wird dies durch das mit modernster Technik ausgestattete innerbetriebliche Schulungszentrum. Die Firma SBL ist zudem von der Industrie- und Handelskammer (IHK) des Saarlandes als familienfreundliches Unternehmen zertifiziert.

Großer Wert wird auch auf eine effektive und umweltfreundliche Reinigung ohne den Einsatz von Chemikalien gelegt. So kommt stabilisiertes, ozonisiertes Wasser zum Einsatz, das den Verpackungsmüll reduziert und gesundheitliche Risiken minimiert. Durch die Kombination von Luftsauerstoff, Wasser und Elektrizität wird dabei ein äußerst effizientes Reinigungsmittel erzeugt, das ohne Zusatzstoffe wie Tenside, Konservierungs- oder Farbstoffe auskommt.

Innovation ist Trumpf: Die Firma SBL hat ein Fahrzeug mit einem 600-Liter-Tank zur Herstellung von Osmose-Wasser umgebaut. Osmose-Wasser ist gefil-

tertes Wasser in Reinstform und ermöglicht eine effiziente, umweltfreundliche und kostensparende Reinigung von Glasflächen. Das Unternehmen ist im Qualitäts- und Umweltmanagement nach ISO 9001 und ISO 14001 zertifiziert. Mit Bernd Steins Sohn Moritz, der Betriebswirtschaft studiert hat, ist mittlerweile die zweite Generation im Unternehmen tätig und steht bereit, die Firma seines Vaters einmal fortzuführen.